
 

 

 
 
 
 
 
 

 
ÊTRE HEUREUX DU BIENFAIT SUR LES AUTRES 

 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 

A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm.  

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 

Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Sheikh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Sheikh Muḥammad Nāẓim al-

Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 
 

Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

   الَْمُؤْمِنُ أخَُو الَْمُؤْمِنِ 

“Al-Mu’minu Akhu l-Mu’min.” [Hadith].  Notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi 
wa-sallam dit qu'un croyant est le frère d'un croyant. Il doit demander le bien pour eux. 
Tout comme il souhaite le bien pour lui-même, il devrait souhaiter le bien pour eux aussi. 
Il devrait être heureux lorsque de bonnes choses leur arrivent. Le fait qu'il soit heureux lui 

apporte le Thawab et lui fait gagner l'agrément d'Allah جل جلاله.Parce que lorsque la bonté vient 
aux autres, elle vient aussi à vous lorsque vous êtes heureux pour eux. Si la bonté vient 
aux autres, ce n'est pas une mauvaise chose. Quand de bonnes choses arrivent aux gens, à 
vos frères, à vos frères musulmans, leur bonté vous touchera aussi. Mais si tu es jaloux, tu 
seras privé de ce Thawab. Et tu auras commis un péché parce que tu auras obéi à ton ego. 
Quand la bonté vient, elle vient à tous. Son bénéfice est pour tout le monde. Mais quand 
il y a de l'envie et de la jalousie, la Barakah s'en va et la bonté ne reste pas. Il y aura de 
l'inimitié et de la méchanceté.Par conséquent, lorsque quelque chose arrive aux autres, à 
vos voisins, à vos frères musulmans ; lorsque la bonté et la Barakah leur arrivent, vous 

devriez être heureux. Ceci est l'ordre et le conseil de notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم pour nous. 
N'obéissez pas à votre ego. Un ego non entraîné veut toujours le mal. Il ne veut pas le 
bien. Il ne pense à personne d'autre qu'à lui-même. Mais si tu le dresses, il y aura des 
bénéfices pour toi et pour tout le monde. Qu'Allah ne nous laisse pas obéir à nos egos. 

Qu'Il جل جلاله nous laisse tous obéir aux conseils et aux ordres de notre Saint Prophète salla 
Llāhu 'alayhi wa-sallam insha'Allah. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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